DECLARACION PUBLICA.

- 1.- A 5 años de los hechos que costaron la vida de tres compatriotas como Rogelio Tapia, Raúl Barrientos y Juan José Boncompte. La Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos de Valdivia (*** (A.F.E.P.), denuncian una vez más estos asesinatos realizados por la CNI y que luego presentan como ya es tradicional dentro de la mentira institucionalizada como "enfrentamientos", que en su oportunidad desencadenaron airadas reacciones por parte de la ciudadanía en virtud de las tergiversaciones de los hechos.
- 2.- Que hasta el día de hoy la justicia militar ha sido incapaz de probar la responsabilidad criminal que tiene la siniestra CNI. en estos casos. En su oportunidad se presentaron querellas, se nombran jueces y ministros; pero al pasar a la Fiscalía Militar son rápidamente sobreseidos y jamás se llega a establecer ni siquiera los nombres de los "agentes de seguridad", que participaron en los falsos enfrentamientos de Agosto '84. La justicia en estos casos ha sido la aliada natural del poder político y militar.
- 5.- "Todo individuo tiene derecho a la vida a la libertad y a la seguridad de su persona". (Articulo 3 de la Declaración Universal de los Derechos Humanos).

La vida de todo hombre es un derecho innegociable por esto exigimos:

- A cada Valdiviano a asumarse a sus organizaciones y hacer de éstas un real instrumento de lucha contra la mentira el olvido y la impunidad.
- Luchar por el esclarecimiento de todos y cada uno de los casos de desaparición forzada de personas, muertos en "falsos enfrentamientos" y fusilamientos sumarios; el término de las relegaciones y el exilio; la libertad de todos los presos políticos y abolición de la pena de muerte.
- Luchar por hacer efectivos el juicio y castigo a todos los responsables de violaciones de los Derechos Humanos.
- Luchar por la disolución de la CNI y de todos los organismos represivos.

Las exigencias arriba plantesdas requieren de una respuesta clara, concreta y urguente. De parte de todos los organismos de Derechos Humanos, Estudiantiles, Sindicales, Poblacionales, Campesinos, Partidos Opositores y de la ciudadanía en general.

CHILE SOLO ES POSIBLE SOBRE LA BASE DE LA VERDAD Y LA JUSTICIA.

Agrupación de Pamiliares de Ejecutados Políticos.

(A.F.E.F.)